
Vengo de un pequeño pueblo de Sevilla llamado Herrera, estudié en el Colegio e Instituto de Herrera. Me gradué en 
Física en la facultad de Sevilla. Hice mi último año de carrera en la Universidad de La Laguna. Después de acabar la 
carrera, hice unas prácticas en el Instituto Max Planck de Física Extraterrestre y luego entré en el máster de Astrofísica 
de la Universidad de La Laguna. Actualmente soy estudiante de Doctorado del Instituto de Astrofísica de Canarias. 
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